

Wenn ein Teil der Familie fehlt



© pixabay / Lizenzfrei

Wie die Heilsarmee Verwandte wieder zusammenbringt – die ehemalige Rheintaler Gemeindeleiterin Regula Kurilin erzählt.

Schon lange bevor in Fernsehsendungen wie «Julia Leischick sucht: Bitte melde dich», «Vermisst» oder auch «Happy Day» Familienangehörige gesucht wurden, haben die Heilsarmee, das Schweizerische Rote Kreuz und andere Organisationen diese Dienstleistung angeboten.

Lesen Sie hier den [Bericht online](#).

Laden Sie hier den [Bericht als PDF](#) herunter.

Autor

Der Kirchenbote

Publiziert am

5.6.2018